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＜前回の記録＞ 

第 2855回 令和 6年 1月 18日 木曜日 

   アッセンブリー(各委員会中間報告) 

 

司 会 進 行 長尾信幸 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

出 席 報 告 西川 昇クラブ奉仕委員 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・半期が過ぎ本日は各委員会の中間報告をお願いし

ます。               三原慎也 

・各委員会中間報告、宜しくお願いします。   

西村 肇 

・郷土文化誌郡上Ⅱ第七号発刊！宜しくお願いしま 

す。                田中義久 

・配偶者誕生日のお祝をありがとう。  國田大雄 

・本日はアッセンブリーです。各委員会中間報告を

宜しくお願いします。 

遠藤一史・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜 

岩尾 誠・國田大雄・前田伊三夫・水上成樹 

長尾信幸・西川 昇・野田三津雄・信田清久 

大川達也・酒井智義・坂本 仁・霜野賢一 

竹内巧治・和田英人・渡邉 剛・山川直保 

 

新年の抱 負 (前回欠席者) 

・霜野君は 8 キロ瘦せたそうですが、私は 12 キロ        

瘦せました。お医者さんに体の中も健康だと言

われましたので、これからも仕事に遊びに大い

に頑張りたいと思います。    野田三津雄 

・昨年 11 月に孫が生まれました。歩けるようにな

ったら一緒に遊びたいと思います。前田伊三夫 

 

・今年は 52 歳くらいのつもりで、色んなことに挑

戦したいと思います。言われたことはやりたい

し、誘われたことは行きたいと思います。 

                  岩出明喜 

 

・今年は自分にとって 40 代最後の年になります。

節目の年ということで、40 代のうちにやるべき

こと、またやめるべきことを意識して、1 日 1

日を大切にしたいです。      大川達也 

 

・年末、年始も忙しくてバタバタとしていました。

皆さんも健康には十分気を付けて頂いて、元気

でお過ごし下さい。        遠藤一史 

 

・今年は子供二人が進学ということで大変ですが、 

仕事も年末から忙しくなってきましたので、健 

康を保ちながら頑張りたいと思います。     

國田大雄 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・ガバナー事務所よりチャリティーゴルフ参加者確

認依頼 

・ガバナーエレクト事務所より会長・幹事・クラブ

研修リーダー氏名確認のお願い 

・地区事務所より 12 月クラブ増強報告書 

・関、美濃、可児、関中央 各 RC より例会変更のお

知らせ 

＜拝受＞ 

・米山奨学会より「ハイライトよねやま」286 号 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 24 名 9 名 33 名 91.7％ 

＜次回の予定＞ 

第 2857 令和 6 年 2 月 1 日 第 1 木曜日 

ガバナー補佐卓話  渡邉 剛ガバナー補佐 

    

IM打合せ 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2856 回 令和 6 年 1 月 25 日 第 4 木曜日 

    会員卓話  小笠原正道会員 

          大川達也会員 
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委員会報 告  

和田英人情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

田中義久会員 

・郷土文化誌郡上Ⅱ第七号発刊のお知らせ 

会長の時 間 三原慎也会長 

皆さん、こんにちは。先日の理事会

で、能登半島地震に関して何かできな

いかという話がありました。地区から

依頼が来ております支援金を先週か

ら集めておりますが、友好クラブであ

る富山の新湊 RC へ被害の確認をしたところ、射水市に

関しては大きな被害がなかったということで安心して

おります。今すぐにはできませんが、今後新湊 RC の方

で何か支援活動等やる時には、友好クラブとして郡上八

幡も何かの形でお手伝いしたいということをお伝えし

ました。その時には皆さんご協力をお願いします。 

先週の私の今年度の抱負で、今年も孫 3 人の子守りに

大変になるなんてことを話しましたら、先週娘が多分イ

ンフルエンザだと思うんですが熱を出しまして、孫の世

話ができないということで、今うちの方に来ておりまし

て、4 歳、2 歳、1 歳の孫の子守りで大変な日々を送っ

ております。抱っこをすると肘に激痛が走ることもあり

ますが、楽しく孫に遊んでもらっています。 

今日は各委員会の中間報告です。7 月からの半期ご苦

労様でした。あとまだ半期残っておりますので、今まで

終わったこととか残りのことを発表して頂ければあり

がたいと思います。では宜しくお願いします。 

 

各委員会中間報告 

・ＳＡＡ 長尾信幸委員長 

活動計画の通り進めています。オープン例会は今 

後行う予定です。 

 

・親睦委員会 霜野賢一委員(委員長代理) 

新会員歓迎会、月見例会、3クラブ合同例会、忘 

年例会を実施しました。毎月のお祝も行っていま 

す。今後は花見例会、年度末懇親会などを実施予 

定です。 

 

・クラブ奉仕委員会 野田三津雄会長 

担当分野はプログラム、出席、情報、ニコ BOX で 

す。今のところ順調に進んでいます。今後は出席 

100％が増えるようにしたいです。 

 

プログラム 廣瀬泰輔担当責任者 

皆様のご協力で、急なプログラム変更にも対応す 

ることができました。後半も、最後までプログラ 

ムが実行できるようにご協力をお願いします。 

 

出席 西川 昇委員(担当責任者代理) 

基本方針にある出席率 100％が出せるよう、ご協力をお

願いします。 

 

情報 和田英人担当責任者 

IDM は予定通りに開催できています。ロータリーの新し

い情報の提供があまりできていませんでしたが、前担当

者の方から色々教わりましたので、今後は情報発信を行

っていきたいです。 

 

ニコ BOX 國田大雄担当責任者 

会員全員の自主投函を目標としていますが、毎回多くの

皆さんからご投函頂いております。後半も快くご投函頂

けるように努めて参ります。 

 

・職業奉仕委員会 國田大雄委員(委員長代理) 

昨年、ミノグループさんにて職場例会を実施しました。 

 

・社会奉仕委員会 酒井智義委員長 

郡上市図書館へロータリー文庫の書籍の寄贈を行いま

した。春に屋外での奉仕作業を予定していますので、多

くの皆さんのご協力をお願いします。 

 

・青少年奉仕・国際奉仕委員会 大川達也委員長 

青少年奉仕として、市内で行われる野球、サッカーの少

年スポーツ大会に、市外では中濃駅伝競走大会に支援協

力を行いました。 

 

・会員増強委員会 岩尾 誠委員長 

会員増強では、1 名の入会があり、今後 1 名の入会が決

定しています。1 名の退会があったので、今のところ純

増 1 名です。 

 

職業分類・選考 山川直保担当責任者 

新会員の入会があったので、職業分類を行いました。 

 

会員維持 渡邉 剛委員(担当責任者代理) 

今期は今のところ 2名入会、1名退会で純増 1名ですが、

皆さんと協力して会員維持に努めたいと思いますので、

宜しくお願いします。 

 

・公共イメージ委員会 松森 薫委員長 

新聞やケーブルテレビで RC の活動を紹介して頂いたの

で、イメージアップや認知度向上に繋がっていると思い

ます。引き続き働きかけを行っていきます。 

 

会報・雑誌・ホームページ 田中義久担当責任者 

週報の原稿の校正を毎回行っております。フェイスブッ

クでも例会を毎回発信しております。ホームページは過

去のデータ整理する予定でしたが、昔のデータも大事だ

ということで残すことになりました。 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 岩出明喜委員長 

財団への寄付は今年度37名で543,900円送金しました。

ポリオ根絶のための寄付は、募金活動の収益 75,728 円

を送金しました。皆さんのご協力ありがとうございまし

た。 

 


